



Waltraud Dietl (Mitte) ist immer da, wenn sie gebraucht wird, dafür bedanken sich nun (von links): Irmgard Arnold, Evelyn Fischer, Norbert Flessa und Erhard Walberer.

Bild: fs

Stille Helferin als Hauptperson

Waltraud Dietl feiert – Für FC und Feuerwehr immer bereit

Dießfurt. (fs) Mit vielen Gratulanten aus der Verwandtschaft, ehemaligen Arbeitskolleginnen sowie Nachbarn feierte Waltraud Dietl aus Dießfurt ihren 60. Geburtstag. Beim Empfang im FC-Sportheim beglückwünschte auch die FC-Vorstandsriege die Jubilarin. Vereinschef Erhard Walberer und dritter Vorsitzender Norbert Flessa sowie die Leiterinnen der Damen-Gymnastikabteilung, Evelyn Fischer und Irmgard Arnold, wünschten alles Gute.

Seit der Gründung der Damenriege im August 1986 ist die Jubilarin als eifrige Turnerin dabei und versäumt nur selten die wöchentlichen Gymnastikabende. Besonders kümmerte sie sich um die Bastelabende für Oster- und Weihnachtsschmuck. Und wenn ein Vereinsfest ansteht, kann

sich der Verein auf sie in der Kaffeestube oder am Essensstand verlassen. Dafür sprach ihr Walberer ein Dankeschön aus und überreichte einen Präsentkorb.

Waltraud Dietl ist beim FC und der Feuerwehr gleichermaßen beliebt und geachtet, zeichnet sie sich doch bei den Vereinsfesten als fleißige Helferin aus. Für die Wehr gratulierten ihr Vorsitzender Hermann Lorenz und Kommandant Konrad Helgert. Beim Kirchweihfest kümmert sie sich um die Kaffeestube und beim Maibaumaufstellen ums Kranzbinden. Außerdem besorgt sie die Geschenkkörbe und unterstützt die Wehr bei den Einkäufen für die Feste. Ebenso ist sie immer zum Säubern des Feuerwehrhauses nach den Festen da.